

*Betreff:***Sanierung öffentlicher Freizeitsport- und Spielflächen***Organisationseinheit:*Dezernat VIII  
67 Fachbereich Stadtgrün und Sport*Datum:*

15.09.2021

*Beratungsfolge*

Grünflächenausschuss (zur Kenntnis)

*Sitzungstermin*

15.09.2021

*Status*

Ö

**Sachverhalt:**

Zur Anfrage der SPD-Fraktion vom 03.09.2021 (21-16845) wird wie folgt Stellung genommen:

In die Spielraumanalyse wurden zunächst ausschließlich öffentliche Räume, die dem Kinderspiel zur Verfügung stehen und entsprechend mit Spielgeräten ausgestattet sind, untersucht. Bolzplätze, Jugendplätze und Anlagen mit dem Schwerpunkt der sportlichen Betätigung (Calisthenics-Anlagen, Fitness-Parcours, Skate-Anlagen etc.) wurden bei dieser Analyse nicht betrachtet, da die Nutzer\*innen solcher Anlagen anders als Kinder bis 14 Jahre weniger räumliche Ansprüche stellen und für Freizeit- und Sportaktivitäten auch größere Entfernungen zurücklegen.

Kinderspielplätze sind zudem stärker dem gegenwärtigen Zeitgeist unterworfen, wonach sich das vorhandene Spielangebot ausrichten sollte, um für die Nutzer\*innen attraktiv zu sein. Bolzplätze, Basketball-, Tischtennisanlagen und dgl. zur Ausübung klassischer Sportaktivitäten verfügen hingegen seit jeher über mehr oder weniger die gleiche Ausstattung.

Sämtliche Anlagen für Sport und Bewegung unterliegen genau wie die Spielplätze einer regelmäßigen Kontrolle. Auftretende Mängel und Unfallgefahren werden i.d.R. zeitnah beseitigt. Unabhängig hiervon ist die Verwaltung für konkrete Hinweise auf Mängel immer dankbar und geht diesen zeitnah nach.

Umfangreichere Sanierungen und Modernisierungen werden nach Bedarf und abhängig von verfügbaren Haushaltsmitteln durchgeführt.

Herlitschke

**Anlage/n:**

keine